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出席報告：会員（7さ）70名　出席57名　出席率81．43％　前回出席率71．さ3％　修正出席65名　確定出席率91．55％

〔‾会員スピーチ）

ア　メ　リ　　カ　新　事　情

（A newinformation for U．S．A）

この題名のごとく大それたものでなく、狭い目で

見た独断と偏見に充ちたものと考えて頂きたい。

1．単独アメリカ行

A．語学力に対する不安

B．地理不案内及び方向音痴

C．アメリカ人の気質、感情及び考え方に対する

無知

等の不安要素が多かった。

2．アメリカの友人

忙しい人だから、まず時間をとってくれるだろ

うか？　又、本気でこちらの話を聞いてくれるだ

ろうか？　古来アメリカ人というと大きい図体で

少々怖い様な、そして非情なというイメージがあ

った事も又事実である。これが全くの取り越し苦

労。そして自分のコンプレックスによる誤解であ

ることが分っただけでも大収穫だった。

3．ロータリークラブ例会への出席

6月13日（木）ニュー．ブランズウィックR．Cへ

出席した。正面入口の真申にわが鶴岡R．Cのバナ

ーがかかっていた。私を紹介するのに「恵の父で

す」と言うと、皆一様に「おい、MEGは今どう

している」と気にとめていてくれている事が嬉し

かった。ハインライン氏がどういう訳かスペイン

新　穂　光一郎　君

料理と日本料理を間違えた折も、笑いのうずの中

で、かえって座がもり上って和気あいあいという

雰囲気だった。とにかく優しく、気さくなロータ

リーの友人達はハッキリ「君は姉妹クラブの会員

だ」と言ってくれた。今迄何となくモヤモヤした

ものが、つかえていたものが私の中から消えてい

った感じだった。

ハインライン氏はラトガース．プレプ．スクー

ルの卒業式へ出席の為ということで早退したが、

4時間後その学校に行ってみると、彼は壇上で赤

いガウンを着てメインゲスト席へ坐って、遠くか

ら見てもなかなか立派だった。

彼の家へ3泊4日お世話になったが、その間、

ドイツ人夫妻、台湾からのロータリー奨学生、フ

ィリッピンからの青少年交換学生、それに日本か

らのアメリカへの留学生で、当日、英国のオック

スフォードへ留学に行く若い女性といろいろ客が

多いのには驚いた。これは彼が地区ロータリー財

団の委員をしているせいもあるが、とにかく身を

もって国際親善に努力している様だ。ここの家は

まあ女権が強いということで、完壁なアメリカ社

会の典型ではないだろうか。

4．トピックスとして

あなたが鍵です－会員増強にご協力を／



A．往復共飛行機の座席が49列。それと出迎えの

革がJ．F．Keunedyでも、成田でも茶色のミ

フージュ。

（但しアメリカではPlymouth Champ）

B．成田、ニューヨークで数人の相撲とりと会う。

アメリカではやはり小錦が人気者。

Sa11yis best！

C．当時最大のニュースはTWAのハイジャック。

D．ニューヨークの鯖やで前回世話になった後藤

氏と会う。

E．ニュージャージーの中のスーパー、魚屋を数

軒まわってみたが、日本の様な鮮度のいい魚は

皆無。

F．おいしかったものは、5番街の道端で買った

サクランボ、レストラン日本のソフト．シェル

クラブ（Soft Shell Crab）及びレストラン東

京の伊勢えびの洗い、それにオイスター－，バー

のチェリー．ストーン（生の蛤）

G．ニューヨークで三井玉男氏と加藤実氏と会う。

加藤氏は鶴岡出身でニューヨーク東芝製品販売

の所長として活躍している。ニューヨークも鶴

岡弁で話していると、何か鶴岡と近い感じを受

けた。

5．失　敗　談

A．日本へ帰る日、ホテルのフロントにバス停る

予定が停車してくれなかった事。

B．J．F．Kennedy空港でカウンターの間違い。

C．ニューヨーク行きバス停の移動

（二重二享二重二二套二二）
佐藤順治署

1．例会変更について

8月8日（木）はガバナーの公式訪問があります

ので、忘れずに出席して下さい。従って8月6日

（火）は例会ありません。

2．8月8日（木）午後2時～4時の間、第2回クラ

ブ協議会がありますので、理事・役員・各委員長

は必ず出席して下さい。

3．分区代理和嶋茂男さんよりご依頼の件、去る9

6．終　り　に

NewJerseyからStatenIslandそしてLong

Islandの空港迄夫妻で出迎え下さり、かつ3日

間も残債な私をホームステイさせて下さったハイ

ンラインさん。市長より忙しいと言われているド

ンガターズ氏は時間をさいて丁寧に説明してくれ

た上、一夜ハイアット．リージェンシーの宿泊迄

面倒を見てくれるし、市の幹部職員であるリチャ

ード．キーフ氏は自分の車でプリンストン迄連れ

て行ってくれるし、本当に素晴らしいアメリカの

友人達だった。又、ニューヨークで世話になった

東芝の三井さん、加藤さん、更に大日本インクの

八尾さんや。レストラン東京の小平さんのご好意

あふれる話を聞けて大変ラッキーだった。肩に力

を入れず卑屈にもならず、自分の素直な気持ちを

保って接していくことがコミュニケーションのあ

る旅行になること、他人への迷惑を考えれば、あ

とは全く自由気健に振り舞えることを理解出来た

旅であったと思う。

N．B市再開発モデル（左）ハイアットホテル

（右）J＆J本社

月22日（日）庄内分区Ⅰ．G，Fの第1分科会「国際

化時代を迎え、ロ【タリアンは地域社会で何をす

ればよいか」のアドバイザーを推薦して貰いたい

とのことで、中江亮さんを推薦しましたところ、

本日、分区代理より正式に委嘱状が参りました。

4．8月6日（火）11時30分より8月定例理事会を開

催致します。

今年度の重点目標の1つであります会員増強につ

いて会員の皆様にお願いを申し上げます。16名の増

強は誠に至難なものがあります。担当委員会のご告



躍は勿論でありますが、皆様方1人1人のご協力を

心からお願いするものであります。

それには先づ「充嘆・末充填職業分類一覧表」を

ご覧頂きたい。これを見ますと、正会員、シニア会

員の該当なく全くの空欄の分類名が沢山あるのが分

るでしょう。この欄を充填するのが第1であります。

次に、「正会員は自分と同じ職業分類の実業また

は専門職業に現実に従事している者をもう1人正会

員に推薦することが出来る」ことになっております

ので、これは正会員のみにお願いするのが第2であ

ります。

次にシニア．アクチブ会員の従事している職業の

職業分類の下に、有資格者を入会させることが出来

るのであります。

こういうふうに「職業分類一覧表」を見ますと、

増強の余裕はまだまだ沢山あることがわかると思い

ます。

この成果は、皆様方のご協力如何によってきまる

わけです。よろしくお願い申し上げます。

（亘＿旦旦＿旦）秋野　忠君

1．例会時間・場所変更のお知らせ

温海ロータリークラブ

8月5日（月）→2日（金）に変更

納涼家族会のため

点　鐘　6時30分

場　所　鼠ヶ関ビーチセンター

8月12日（月）→10日（土）に変更

ガバナー公式訪問のため

点　鐘　12時15分

場　所　滝の屋旅館

酒田東ロータリークラブ

8月8日（木）→6日（火）に変更

ガバナー公式訪問のため

点　鐘　12時30分

場　所　酒田産業会館　第1会議室

鶴岡ロータリークラブ

8月6日（火）→8日（木）に変更

ガバナー公式訪問のため

点　鐘　12時30分

場　所　鶴岡産業会館　5Fホール

引き続いてクラブ協議会開催

〔旦阜阜亘亘〕　佐々木詰彦署

先日の例会時に子ども電話相談についてお話をい

たしました。その後学校に配布したところ、毎日の

ように電話がかかって参ります。8月15日に相談下

さるようお願いしておりますが、その中で、女の方

の電話でないといやだという方がおり、私が電話に

かかりますと、男かと云ってガチャッと切ってしま

います。そういうことでございますので、一つお願

いがございます。皆さんから美しい声の奥様、お嬢

様方を8月15日におかし願いたい。電話をとって、

「こちら、子ども電話相談です」と云っていただく

だけで結構です。ぜひ紹介をしていただきたい。次

の例会まで候補者がございませんと、こちらからご

指名をさせていただきます。ぜひとも4名位の御協

力をいただきたい。また、YTSさんのご協力によ

り8月15日取材をしていただく予定になっています

ので、カウンセラーの方はぜひご出席願いたい。更

に、NTTさんより電話器をおかりして、にぎやか

に催したいと思っています。もう一つのねらいとし

ては、ロータリアンの万においでいただき、テレビ

に写していただき、すべてスマイルの対象にいたし

たいと考えておりますので、特段のご協力をお願い

申し上げます。

もう一つのお願いですが、子ども電話相談のチラ

シが若干残っております。お店をおもらでガラス窓

が外側に面している万、または子どもと関係のある

お店の万お持ちいただいて貼っていただきたい。

⊂しこ＿上．互〕

藤川享胤君　アメリカ旅行の際、旅行保険に

加入したため、病気の治療をカ

バーすることが出来ました。



（ビ　ジ　L＿二〕

鶴岡西R．C．　菅原隼雄君．三浦正志君

阿部光男君．井上　　彬君

＃十・十◆・★り‥一ト●

⊥　ロータリー教室（2）
◆▲ヰ‥一寸∴十■九・′

（第1314回例会会報より続く）

日曜日

「見つけよう　奉仕の新生面」

カンザスシティ・ロータリー・クラブのチャーリ

ー・ラス氏が指揮する、はつらつとした合唱に次い

で、1985年国際大会委員長、ミカエル・ペドリック

氏が開会宣言を行いました。イリノイ州、ロックフ

ォード救世軍楽隊がメキシコと米国の国歌を演奏し

ました。次に、ペドリック委員長が、極上の1985年

国際大会委員を紹介しました。委員は次の万です。

：元副会長のA．H．ロイス・アベイ氏（オーストラ

リア、エセンドン・ロータリー・クラブ）；元地区

ガバナーのゲルソン・ゴンサルブス（ブラジル、ロ

ンドリナ・ノルト・ロータリー・クラブ）；元地区

ガバナーのアントニオ　P．タムブンテイング，Jr．

氏（フィリピン、マカティ・ウェスト・ロータリー

・クラブ）；元地区ガバナーのキム・フォン・ウィ

ーゼンブルグ（フィンランド、スオネンヨキ・ロー

タリ【・クラブ）。

国際大会のプログラムが採択され、次いで、ミズ

ーリ州知事、ジョン・アッシュクロフト氏とカンザ

スシティ市長のリチャード　Lノヾ－クレー氏が、国

際大会出席者に歓迎の辞を述べました。

カルロス・カンセコR．Ⅰ会長は、開会の辞で、ロ

ータリー史には5つの偉大な記念すべき出来事があ

った、と述べました。

第1の出来事は、1910年に、カナダのウィニペグ

ロータリー・クラブが設立され、ロータリーが国際

的になったことです。

「ロータリーが国境を越え、海外に飛躍して行かな

なかったなら、皆さまの半分は現在この場にいなか

ったでありましょう」と断言しました。「ロータリ

ーは組織の骨組を変えました。私達は、この記念す

べき歩みを引き継いでいます」

第2は、ミズーリ州セントルイスでR．Ⅰのロータ

リー財団が発足したことです。「1年後には、カン

ザスシティ・ロータリー・クラブから財団に初めて

小切手が寄せられました。寄付ではなく投資で、26

ドル50セントの小切手です！」とカンセコ会長は報

告しました。

第3：デンマークで青少年交換が始まったこと。

第4：保健、飢餓追放および人間性尊重（3－H）

プログラムの発足

第5：3－Hを通じて、ポリオを撲滅するために

1980年にスタートした運動。

次いで、国際大会の公式写頁の撮影が行われ、そ

のあと、檀上の三つの大スクリーンに、80日間世界

一周という古典的映画のテーマが写し出されました。

この映画の喜劇俳優は、メキシコの俳優、カンテイ

ンフラス（マリオ・モレノ氏）で、メキシコ・シテ

ィのアナウアク・ロータリー・クラブの名誉会員で

す。カンセコ会長はこう言っています。「カンテイ

ンブラスはメキシコのチャーリ【・チャップリンと

して有名で、喜劇俳優でなくユ【モア俳優です。ユ

ーモアのある人とは、人生哲学を持った人で、自分

の哲学を理解してもらうためにユーモアを駆使します」

次に、カンセコ会長は、「カンテインプラスが、

映画を通じて、人々に勇気を与え、個人および社会

を向上させた、その功績」をたたえてR．Ⅰ会長賞を

贈りました。さらに1984－鮎年度R．Ⅰ投資諮問委

員会委員長である、メキシコ、タンピコのバhトン

E．グロスマン氏が、ポール・ハリス・フェロー賞を

贈りました。

索次回へ続く


